

新潟県立駒林特別支援学校 電話(0250)67-4851

こまばやし  **KOMABAYASHI**
School for Special Needs Education

E-mail school@komabayashi-tk.nein.ed.jp

<http://www.komabayashi-tk.nein.ed.jp>

学校便り104号 令和6年4月19日発行



新年度をむかえて

校長 齋藤 大輔

昨年度は、感染症への対策も講じつつ、保護者の皆様や地域の皆様から学校に足を運んでいただき、活気ある教育活動を展開することができたうれしい一年でした。

一方で、夏の猛暑・渇水、冬の少雪、新年の地震など、自然の力を改めて感じさせられた一年でもありました。

令和6年度の駒林特別支援学校は、新入生14人を迎え、小学部20人、中学部15人、高等部27人の全校児童生徒62人でスタートしました。子どもたちは、緊張しながらもはつらつと活動しており、これからの一人一人の成長を楽しみにしています。

教職員は、7人の先生の転入があり、今年度は計43人です。児童生徒の安心と安全を基盤に、昨年度同様に充実した教育活動を行っていけるよう工夫します。どうぞよろしくお願いします。

さて、先日の始業式では、児童生徒にこんな話をしました。

これから始まる新しい学部・学年・学級での学びや生活には、たくさんの期待とともに多少の不安があると思います。不安を取り除くために、みなさんはどうしていますか？このような方法もあるので紹介します。

- 今やるべきことに集中する
- 先のことを考えることをやめる
- 不安なことを紙に書いたり人に話したりする
- 運動や音楽鑑賞など好きなことをする
- よく食べ、よく眠る
- 笑顔を作る

子どもたちにとって、今、この時は二度と来ない時間です。あせらずに自分のペースで不安を受け入れられるように、そして、笑顔で学校生活を過ごせるように、教職員一丸となって努めてまいります。